

校長室から

今年も梅雨の季節を迎えました。校庭の木々の緑が雨に濡れて、色鮮やかに映ります。今年も暑い日々が続くことと思われます。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策に加えて、熱中症対策にも配慮する必要があります。

今年も気温や熱中症指数の計測を行うとともに、活動中には十分に水分を摂ること、帽子をかぶること、マスクを脱着することなどについて指導しておりますので、ご家庭でも熱中症対策をお願いいたします。

1学期も折り返し地点を過ぎ、夏休みまであと一ヶ月となりました。学校では、年度当初にたてためあてをもう一度確認し、今までに何を達成することができたのか、そして、これからさらに何に力を入れていけばよいのかなどについて、しっかり意識しながら活動できるよう指導してまいります。自分の努力点を意識しながら生活できますようご家庭でも声掛けをよろしくお願ひします。

遠足

2年生と3年生は5月31日（火）、1年生は6月1日（水）でした。2年生は子ども総合科学館、3年生はながかわ水遊園、1年生は宇都宮動物園に行きました。2年生と3年生は、あいにくの雨の中を出発しましたが、室内でお弁当を食べ、グループごとに館内を見学することができました。1年生は、晴天のもと、動物を見た後に遊園地で乗り物に乗り、お弁当を食べました。どの学年でも、学校生活ではできない体験をたくさんすることができました。子どもたちの笑顔がたくさん見られた1日になりました。



1年生 宇都宮動物園

2年生 子ども総合科学館

3年生 ながかわ水遊園

通学路危険箇所点検

5月25日（水）に、1年生が入学後、初めての通学路危険箇所点検を行いました。子どもたちの下校時に教師と一緒に歩き、交通・不審者・地震等の観点から危険だと思われる箇所を撮影しました。本校は学区が広く、中には長い時間をかけて、交通量の多いところを登下校している子どもたちがたくさんいます。また、人通りの少ない場所も多くあります。登下校時の交通事故や不審者などにも気を付けなければなりません。5月26日（木）業間には、地区ごとに集まって、どこがどのように危険なのかを話し合いました。写真を「菊東小安心安全マップ」に貼って、他の児童も見られるように1階東側の廊下に掲示しました。子どもたちが、学区内の危険箇所や110番の家の場所を把握し、安全な生活を送ることができるようにするために実施しました。



児童会集会

5月17日(火)業間に児童会集会を開催しました。各委員会の委員長と副委員長が活動内容やお願い等を発表しました。子どもたちは「緊張する。」と言いながらも立派に発表できました。終了直後には、自分のできに満足できずに、「もう1回やりたいです。」と口にした子もいました。

子どもたちは一生懸命に頑張ってくれました。最後までやり遂げてくれました。「素晴らしい菊沢東小学校」をイメージしながら、全校生に語り掛けてくれました。菊沢東小学校がもっともっと素晴らしくなるように、みんなの力を発揮してほしいです。



4年生 自然生活体験学習

5月18日～5月20日、板荷の自然体験交流センターで、2泊3日の自然生活体験学習を行いました。晴天のもと、久保田堀見学、仲間づくり、ナイトゲーム、ウォークラリー、水生生物観察、創作活動などに意欲的に取り組みました。友達と協力しながら、時間やルールを守って、自分たちで考えながら活動する姿がたくさん見られました。



新体力テスト



6月8日(水)に新体力テストを実施しました。50m走・ソフトボール投げ・立ち幅跳び・長座体前屈・上体起こしの5種目を行いました。全員が最後まで全力で取り組みました。移動や種目のサポートをするために、1年生には6年生が、2年生には5年生がつかまりました。高学年の子が低学年の子の面倒をよく見てくれたおかげで、計画通りに実施できました。また、学校課題の研究でいつもお世話になっている宇都宮大学の先生と学生さん3名が手伝いに来てくださいました。



全校除草クリーン活動

6月13日(月)2時間目に学校行事として実施しました。子どもたちの学校をきれいにしようとする意識をさらに育むとともに、勤労や奉仕に根気強く取り組もうとする態度をさらに養うことを目標として実施しました。約30分間の作業でしたが、子どもたちは一生懸命に取り組みました。子どもたちの手によって、学校をさらにきれいにすることができました。

また、今日のこの活動のために3名のボランティアの方が協力してくださいました。お忙しいところ本当にありがとうございました。

